

令和3年度5月分

健康・福祉関係

件名	新型コロナ対策について
内容	<p>BS-TBSの「報道1930」などで紹介されており、世田谷区の保坂区長も情報発信されていますが、無症状感染者の大多数にスーパースプレッダーと呼ばれる人がおり、この方々による感染拡大が多くあり、PCR検査による感染者の早期発見・早期隔離がコロナ終息にむけて喫緊の課題です。</p> <p>千葉県においては、病院も保健所も手一杯の状態であると聞きます。そこで提案です。民間検査機関によるPCR検査に踏み切っていただけないでしょうか。</p> <p>まずは、市役所職員全員から始め、高齢者施設、保育園、幼稚園関係者と広げ、次に地区別に市民を対象として家族単位でPCR検査を行うというものです。</p> <p>是非、ご検討をお願いいたします。</p>
回答	<p>市長への手紙をいただきありがとうございます。</p> <p>また、日頃より市政への御理解、御協力を賜りありがとうございます。お寄せいただきました市長への手紙について回答させていただきます。</p> <p>市では、高齢者施設、小中学校、保育園、幼稚園等で感染者が認められた場合、早期に感染拡大を防止するため、同一空間にいた方で保健所が実施するPCR検査の対象外となった方について、希望により市独自のPCR検査を実施しております。</p> <p>また、65歳以上の方・基礎疾患を有する65歳未満の方・新規に高齢者施設等に入所する方・高齢者施設等の従事者に対しても、1人1回PCR検査の費用を助成(上限2万円)しているところです。</p> <p>御提案いただきました市役所職員全員や地区別に市民を対象とした家族単位でのPCR検査については、現在のところ実施する予定はありませんが、変異株の感染が拡大していることなどから、今後の国や県などの動向を注視してまいりたいと考えております。</p> <p>貴重な御意見ありがとうございました。</p> <p>(関係課：健康課)</p>